

Le Comité de Défense des Hôpitaux du Nord-Essonne exige :  
**«MAINTIEN DES URGENCES, DE LA MATERNITÉ, DES BLOCS OPÉRATOIRES,  
TOUS LES SERVICES DE L'HÔPITAL PUBLIC DE LONGJUMEAU ! »**

Tous ces services vont fermer en juin 2024. Le gouvernement, l'ARS et les élu-es complices méprisent les 600 000 habitants qui ne pourront atteindre à temps l'inaccessible hôpital du plateau de Saclay. Trop d'embouteillages, malversations, sérieux risques d'incendie et 450 lits seulement, alors que celui de Longjumeau en a eu jusqu'à 750. 250 lits ont été perdus pendant la crise Covid, jamais récupérés... L'hôpital de Juvisy : vendu 12 M d'euros au groupe privé KORIAN pour un Ehpad privé lucratif. L'immobilier spéculatif fait déjà pression pour récupérer les locaux de l'hôpital d'Orsay, bien placés en centre-ville...

Le service d'urgences qui devait être maintenu à Juvisy en louant cher, des locaux au groupe KORIAN, est fermé par l'ARS. Déjà dégradées, ces urgences vont être ramenées en juin à Longjumeau et départ de celles de cet établissement pour Saclay. Elles seront fermées la nuit, manquant de personnel qui refuse la mobilité forcée. Il ne resterait alors à Longjumeau que le CCSU (aide à la médecine de ville), 30 lits de gériatrie, 30 lits de soins de suite (convalescence), une maison des femmes, de la médecine aigüe, des urgences dégradées et des locaux à sérieusement réhabiliter. Trois étages environ de l'hôpital, reste 7 étages à remplir. Mme Gelot, maire, présidente et aussi responsable de cette catastrophe va-t-elle les proposer comme dortoirs pour les jeux olympiques de cet été ?

La clinique de l'Yvette, groupe ALMAVIVA à Longjumeau a déjà doublé ses dépassements d'honoraires en un an, en prévision de l'arrivée des patients de l'hôpital, Mme Gelot déroule le tapis rouge déclasse un terrain protégé pour agrandir leur parking en prévision de cet afflux...

La situation est donc très grave dans le N-Essonne, comme dans tout le reste de la France : urgences débordées pas de lits d'aval ni de médecins, plus d'un millier de « morts évitables » en 2023, victimes des rallonges des temps de parcours et d'accès, renoncement à leur emploi dans la santé publique des soignants, sous-payés et maltraités, perdant le sens de leur travail et diminution, années après années, de la dotation de l'Etat aux écoles d'infirmières, facultés de médecine, réduisant proportionnellement le nombre d'élèves qui en sortent...

Mais le gouvernement son ARS et ses préfets, les élu-es complices ne sont pas tout-puissants ! Cette politique méprisante de nos besoins et de nos vies, destructrice du Service public de Santé inspire à beaucoup d'entre nous une saine colère et un désir d'agir. Et c'est légitime, ces choix politiques sont inacceptables ! Alors tous ensemble :



**MANIFESTONS de L'HÔPITAL DE LONGJUMEAU,**



**à LA MAIRIE, jusqu'au MARCHÉ, LE SAMEDI 9 MARS 2024 9h30,**

**RDV rue H.Dunant, au-dessus de l'hôpital (Dispositifs portatifs sonores bienvenus...)**